
 

SÚMULA DA 01ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/SC 
 

DATA 21/01/2022 HORÁRIO  09h00min – 11h39min 

LOCAL Reunião Virtual 

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rodrigo Althoff Medeiros Coordenador 9h00min 11h39min 

Silvana Maria Hall Membro 8h30min 10h39min 

Douglas Goulart Virgilio Membro 8h30min 11h39min 

 

ASSESSORIA 
Luiza Mecabô 

Pery Roberto Segala Medeiros 

 

CONVIDADOS - 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Janete Sueli Krueger 

Justificativa Motivo profissional 

 

Ausências Justificadas 

Conselheiro Maurício Andre Giusti 

Justificativa Motivo Profissional 

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros - 

Justificativa - 

 

Leitura e aprovação das Súmulas das reuniões anteriores 

 

Encaminhamento 
Foram aprovadas as súmulas da 1ª; 2ª e 5ª Reuniões Extraordinárias e 
11ª Reunião Ordinária pelos conselheiros presentes. Foram 
encaminhadas para publicação. 

 

Comunicação 

 

Responsável Coordenador Rodrigo Althoff 

Comunicado 

Comunicou sobre a manifestação apresentada na última Plenária 
realizada em 14 de janeiro sobre o Plano Diretor de Florianópolis. Como 
na ocasião, quando o assunto foi tratado, não havia mais quórum o 
assunto não pode ser encaminhado. E como na reunião descordou do 
possível encaminhamento, pois acredita que o documento foi elaborado 
de forma unilateral, solicitou a assessoria da CPUA-CAU/SC que 
verifique, assim que o documento for encaminhado à comissão, o 
contato das entidades participantes da manifestação para que o 
coordenador entre em contato para esclarecimentos e convidá-los para 
ouvi-los pessoalmente. Sugeriu a criação de uma Câmara Temática 
vinculada a CPUA-CAU/SC para tratar da análise dos métodos da 



 

revisão dos Planos Diretores que estão sendo usados para serem 
atualizados e esse assunto será aprofundado na próxima reunião. 

 

Responsável Conselheiro Douglas Goulart Virgilio 

Comunicado 

Comunicou que acompanha há algum tempo a revisão do Plano Diretor 
de Santo Amaro da Imperatriz e que a população está descontente com 
o andamento dessa questão. Propôs que seja convidado um 
representante da Prefeitura para falar do plano diretor, a exemplo da 
sugestão do coordenador da CPUA. Ainda comunicou que desde de 
outubro tem trabalhado na organização do Evento ‘Floripa Fashion 
Week’ que acontecerá no mês de abril. O Conselheiro encaminhará um 
e-mail oficial da organização do evento à secretaria do CAU/SC para dar 
ciência a Presidência e fazer os devidos encaminhamentos. 

 

Responsável Assessoria CAU/SC 

Comunicado 

Foi comunicado à comissão sobre o retorno do setor jurídico quando a 
análise do Art. 4 do Regimento Interno do COMDES, solicitado pelo atual 
representante do CAU/SC nesse órgão, Gustavo Andrade. A CPUA-
CAU/SC, como encaminhamento, solicitou que fosse encaminhado ao 
representante a análise realizada. 

 
 

ORDEM DO DIA 

 

1 

Representações regionais do CAU/SC: 
a) Indicações de representantes regionais do CAU/SC; 
b) Relato ou correspondência sobre as representações 

regionais; 

Fonte CPUA/CAU-SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

a) Por meio da Deliberação nº 01 de 2022 da CPUA ficou 
definido pela comissão a representação do CAU/SC no 
Conselho da Cidade de Joaçaba; 
Por meio da Deliberação nº 02 de 2022 da CPUA ficou 
definido pela comissão a representação do CAU/SC no 
Conselho-Gestor do Fundo de Habitação de Interesse Social 
de Joaçaba; 
Por meio da Deliberação nº 03 de 2022 da CPUA ficou 
definido pela comissão a representação do CAU/SC no 
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência 
COMDE de Chapecó; 
Sobre a solicitação de alteração da titularidade do 
representante regional Ruben Benedicto Pereyra, a 
comissão está de acordo com a alteração, passando o 
representante a ser suplente e o atual suplente do 
CONCIDADE de São Bento do Sul, Rodrigo Vargas, como 
titular. A comissão aguarda o envio da comunicação oficial 
do CONCIDADE para deliberação. 

b) Foram lidos, pela comissão, os relatórios enviados pelas 
Representantes: Danilo Alves Milhome do COMDEMA de 



 

Florianópolis e Ruben Benedicto Pereyra do CONCIDADE 
de São Bento do Sul. 

 

2 Recomendação MPSC – Plano Diretor de Florianópolis 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 

Foi realizada leitura do Ofício e da Manifestação encaminhada pelo 
Ministério Público de Santa Catarina sobre o Plano Diretor de 
Florianópolis. A comissão ficou ciente e como encaminhamento deve 
acompanhar o caso. 

 

3 Parceria com a UFSC (Plataforma Ecossistemas das Cidades) 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 
Sobre esse projeto, será encaminhada comunicação ao Professor José 
Kos, informando que, conforme termo de Cooperação Assinado 
anteriormente, não haverá repasse financeiro ao projeto.  

 

4 Parceria com o MHSC (Cadernos Arquitetônicos) 

Fonte CPUA-CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento Será pautado novamente em próxima reunião. 

 

5 
Alterações Código de Obras Florianópolis (Lei Complementar 
nº707/2021) 

Fonte Presidência CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento 
Será pautado novamente em nova reunião para acompanhamento do 
assunto. 

 

6 Realização de curso de formação continuada 

Fonte Presidência CAU/SC 

Relator Coordenador Rodrigo Althoff 

Encaminhamento O assunto aguarda retorno da CEF-CAU/SC e CEP-CAU/SC. 

 
 

EXTRAPAUTA 

 

1 - 

Fonte - 

Relator - 

Encaminhamento -. 

 
 
Esta Súmula foi aprovada na 01ª reunião ordinária da CPUA-CAU/SC de 18/02/2022, com os 
votos favoráveis dos Conselheiros Rodrigo Althoff Medeiros e Douglas Goulart Virgílio. 
 
 



 

 
Luiza Mecabô 

Assistente Administrativa 
Secretária 

 
Considerando o estabelecido no item 1.3 da Deliberação Plenária CAU/SC nº 583, de 12 de 
março de 2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, 
atesto a veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
 
 
 
 

Pery Roberto Segala Medeiros 
Assessora Especial da Presidência do CAU/SC 


